

Transición energética

X Foro Empresarial del Mercosur: el sector automotriz argentino apuesta por la movilidad sustentable

Durante el evento, destacados representantes de la industria discutieron los desafíos y oportunidades de la transición hacia vehículos más limpios y eficientes.



Actualizado el 7 de Junio de 2023 18:02

La **industria automotriz y la transición hacia la movilidad sustentable** fueron los temas centrales del **X Foro Empresarial del Mercosur**, que fue inaugurado hoy por el canciller Santiago Cafiero y contó con la presencia, además, del secretario de Industria y Desarrollo Productivo, José de Mendiguren.



En este evento, que tuvo a diversos expertos y representantes de la industria participando en los distintos paneles, se intercambiaron visiones e ideas sobre el futuro de la movilidad sustentable en la región y se discutieron los desafíos y oportunidades que enfrentan los países de la región en este contexto de cambios tecnológicos y productivos.

El canciller Cafiero resaltó la importancia de reactivar el Foro empresarial del Mercosur durante la **presidencia pro t mpore argentina** y destac  el **papel relevante que desempe a el sector automotriz en el desarrollo industrial** y la integraci n regional. Adem s, reconoci  el trabajo fundamental de los trabajadores en la recuperaci n del sector y enfatiz  la necesidad de seguir creciendo con la colaboraci n de empresarios y trabajadores.



En cuanto a la transición energética, el canciller mencionó las oportunidades que brinda a Argentina por sus recursos naturales, minerales estratégicos y capacidad científico-tecnológica para desarrollar una industria sustentable. Destacó que **esta transición puede ser un vector de desarrollo exportador** que impulse al sector industrial y fortalezca el Mercosur como un sistema de integración regional.

Por su parte, el secretario de Industria y Desarrollo Productivo, **José de Mendiguren**, hizo hincapié en que **Argentina cuenta con todo lo que la industria automotriz necesita en esta verdadera revolución del sector**. Hizo un llamado a asumir el proceso de transición hacia la movilidad sustentable con la misma determinación que se ha llevado a cabo la transformación de la industria automotriz en los últimos años.



Mendiguren mencionó el [Plan Argentina Productiva 2030](#), presentado por el Gobierno Nacional, que busca impulsar la industria de la movilidad sustentable y su cadena de valor para insertar al país en las nuevas tendencias productivas. Enfatizó que Argentina posee los recursos necesarios y busca participar en el desarrollo de tecnologías propias a nivel internacional.

Según datos presentados por ADEFA, la producción nacional en Argentina ha experimentado un incremento del 14,8% entre mayo de 2022 y mayo de 2023. Además, las exportaciones y la comercialización de vehículos han aumentado un 13,1% y un 14,5%, respectivamente, durante ese mismo periodo.

Como parte del evento, **se llevó a cabo una muestra de vehículos sustentables** que incluyó modelos de importantes automotrices como **IVECO, Renault, Ford, Toyota, Volkswagen, Stellantis, Mercedes Benz y Nissan**. Esta exposición demostró el compromiso de la industria automotriz con la transición hacia la movilidad sustentable.



El X Foro Empresarial del Mercosur, titulado "**Transición hacia la movilidad sustentable**", fue impulsado por la Presidencia Pro Tempore argentina del Mercosur y organizado en colaboración con varias asociaciones y sindicatos del sector automotriz.

<https://www.cronista.com/informacion-gral/x-foro-empresarial-del-mercosur-el-sector-automotriz-argentino-apuesta-por-la-movilidad-sustentable/>